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◆質問者１ 清 水  敏 保 

質問事項 質問要旨 

１．空き家対策について 以前、幾度か質問があった空き家対策について今後

町はどのような取り組みをしていく予定なのかお尋

ねする。 

①上関町の空き家率はどの程度か。 

②空き家対策特別措置法が施行され「特定空き家」

に指定できるようになったが、現在上関町にはどの

程度あるのか。 

③将来的に町のホームページ等を通じて移住定住希

望者に情報提供できるよう地域と連携を図ると答弁

していたが、今もその方針なのか。 

④空き家バンクへの登録に地域としての協力等をど

のようなかたちで関わっていけばよいのか。 

⑤空き家改修助成制度について今後の考えは。 

 

  


